

Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete (SAB)
Groupement suisse pour les régions de montagne (SAB)
Gruppo svizzero per le regioni di montagna (SAB)
Gruppa svizra per las regiuns da muntogna (SAB)

3001 Bern / Seilerstrasse 4 / Postfach / Tel. 031/382 10 10 / Fax 031/382 10 16
www.sab.ch info@sab.ch Postkonto 50-6480-3



Bern, 15. Juni 2017

SAB-Medienmitteilung Nr. 1134

Die SAB gratuliert ihrem Direktor zur Ernennung als Nationalrat

Der Direktor der SAB, Thomas Egger, wurde heute morgen als neuer Nationalrat für den Kanton Wallis vereidigt. Die Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete SAB gratuliert ihrem Direktor zu diesem neuen Amt und freut sich, dass damit die Anliegen der Berggebiete und ländlichen Räume noch stärker in der Bundespolitik vertreten sind.

Thomas Egger tritt die Nachfolge von Roberto Schmidt an, der im März 2017 als neuer Walliser Staatsrat gewählt wurde und deshalb sein Mandat als Nationalrat niederlegt. Als zweitplatziertes Mitglied auf der Liste der Christlichsozialen Volkspartei Oberwallis CSPO kann Thomas Egger nun in den Nationalrat nachrutschen. Als Mitglied der CVP-Fraktion wird er in der Finanzkommission des Nationalrates Einsitz nehmen. Damit ist zum ersten Mal in der fast 75-jährigen Geschichte der SAB ein Direktor der SAB gleichzeitig Mitglied des eidgenössischen Parlamentes. Der Vorstand der SAB freut sich darüber, dass die Anliegen der Berggebiete und ländlichen Räume dadurch noch stärker in der Bundespolitik vertreten sind. Der Vorstand der SAB gratuliert ihrem Direktor zu diesem neuen Amt und freut sich auf die Zusammenarbeit im eidgenössischen Parlament.

Damit die Geschäfte in der SAB reibungslos weiter geführt werden können, wurden verschiedene organisatorische Vorkehrungen getroffen. Thomas Egger bleibt Direktor der SAB, wird sein Pensum aber auf 60% reduzieren. Neben der Verbandsführung wird er sich vor allem auf die politischen Dossiers konzentrieren. Im Bereich Regionalentwicklungsprojekte übernimmt Peter Niederer zusätzliche Führungsverantwortung. Peter Niederer ist seit zehn Jahren bei der SAB beschäftigt und hat bereits zahlreiche nationale und internationale Projekte der Regionalentwicklung erfolgreich abgewickelt. Im Zuge der Reorganisation erhält er den Titel eines

Vizedirektors. Heinz Aebersold bleibt weiterhin stellvertretender Direktor und leitet die Technische Abteilung in Brugg (AG).

Für Rückfragen:

- Christine Bulliard-Marbach, Nationalrätin und Präsidentin der SAB, Tel. 079 449 05 69
- Laurent Favre, Staatsrat NE und Vizepräsident der SAB, Tel. 079 347 16 46
- Martin Candinas, Nationalrat und Vizepräsident der SAB, Tel. 078 841 66 86